GRUPO DE RÍO ACORDÓ ACTUAR EN BLOQUE EN PRÓXIMOS FOROS Y REUNIONES INTERNACIONALES

Así lo aseguró el Presidente Lagos al iniciar la conferencia de prensa de clausura de la Cumbre del Grupo de Río junto a sus homólogos de Colombia, Andrés Pastrana y Costa Rica, Miguel Angel Rodríguez.

En la oportunidad, el Mandatario chileno recalcó que "se ha pasado del verbo a la acción", destacando el acuerdo alcanzado entre los países participantes en el Grupo de Río en torno a concordar propuestas comunes para las próximas reuniones del Fondo Monetario Internacional, la Organización Internacional de Comercio y la Conferencia Internacional de Financiamiento del Desarrollo.

A continuación texto de la intervención inicial del Presidente de la República de Chile, Don Ricardo Lagos Escobar.